
しかし、同じ特進コースに在籍し、またバレーボール部で活動しながら明治大学に進学を果たしたり、

中学生（受験生）のみなさんへ

　ーー 一番多忙な人間が、一番多くの時間を持つ。

これはスイスの心理学者アレクサンドル・ビネの言葉です。

私たち女子バレーボール部は、文武両道を貫いた先輩方に続くために今では部員の９０％以上が
クラス５位以内の成績を修めています。
現在はクラス１位を出すことを合い言葉に考査試験に向けて頑張っています。
昭和第一高校は部活動が盛んです。
特進コースの生徒も多くの生徒が部活動に参加し、文武両道に取り組んでいます。

もいます。

実際、他のさまざまな高校の学校見学に多く参加しましたが、やはり昭和第一高校が一番魅力的で

生徒の声　～平成27年度対象学校説明会スピーチより～

実際、体育大会や文化祭、クラス対抗学年スポーツ大会などにも積極的に取り組んでいます。

この特別英語演習は私立難関大学受験に向けての入試対策として行われる授業で、講師の先生

そして何回も学校見学に参加するにつれて、先生方や在校生の親切な対応に良い印象を覚えてい
くようになりました。
受驗を決めた私は、このあと行われる個別相談会にみなさんと同じように参加しました。
当初、私は特進コースを希望してはいませんでした。
それは「私の学力では特進コースの授業についていけるわけがない」と不安で、自信がなかったか
らです。
しかし、個別相談会の会場で担当の先生から特進コースを勧められ、とても不安ではありましたが、

ついてお話させていただきたいと思います。
私が初めて昭和第一高校を訪れたのは、中学３年の秋に行われた文化祭でした。
それまで「併願校はどこでもいい」と安易に考えていた私でしたが、昭和第一高校の先生方が生徒
と一緒になって楽しそうに活動している姿がとても印象的で、「私もこの学校で高校生活を送りたい」
と思い、昭和第一高校への受驗を決意しました。

受験生、そして保護者のみなさま、こんにちは。
私は現在、２年生特進コースに在籍していますＳです。
みなさまには少しお時間をいただき、私が昭和第一高等学校を受験した経緯と、現在の生活ぶりに

また、河合塾や代々木ゼミナールなどの大手予備校の模試も積極的に受験する機会が設けられる
など、さまざまな取り組みが用意されています。

気づいてみると合計３回も学校説明会に参加していました。

希望してみようと決意したのです。
特進コースでは、週６日の授業のうち２日間、７時間授業が行われます。
それは早稲田ゼミナールという予備校から派遣された講師の先生による特別英語演習などの授業
があるためです。

この特進コースは、３年間、原則的にクラス替えが行われません。
そのため、どの学校行事でも抜群の団結力を発揮します。

練習も多く、なかなか家庭学習の時間を作ることができません。
時には、大会とテスト期間が重なってしまうこともあります。

見学・体験入部をご希望の方は「練習見学・体験入部送信書」をご利用ください。

練習の見学、体験入部は、随時受けつけております！　03-3811-0636（代）にご連絡ください。

平成２８年１月１２日現在

は私たち１人１人にとても熱心に指導してくださいます。

時間は与えられるものではなく、自ら作り出すものに他なりません。

さて、私は現在、女子バレーボール部に所属しています。
バレーボール部は年間を通して約１０回の大会に出場、約８０日間どの練習試合、遠征試合があり、

現在、スカイマークエアラインという航空会社でキャビンアテンダントとして活躍されている先輩など

私は特進コースの生徒こそ、勉強だけでなく、文武両道に取り組むべきではないかと思っています。



〔リンク先〕　茨城県立佐和高等学校女子バレーボール部
http://www.sawa-h.ibk.ed.jp/?page_id=168
〔リンク先〕　茨城県立那珂高等学校女子バレーボール部
http://www.naka-h.ibk.ed.jp/?page_id=146
〔リンク先〕　東京都高校体育連盟女子バレーボール専門部
http://www.hstwv.jp/

【平成２７年度入学者対象　学校説明会スピーチより】

切り拓く素晴らしい先生方と先輩が待っています。

そして私たちとともに未来に向かって心も体も成長させ、実社会で活躍できる有能な存在になりま
しょう。
この昭和第一高等学校には、みなさんの高校生活３年間を有意義なものとし、みなさんの未来を

ご希望の場合は、０３－３８１１－０６３６（昭和第一高校）女子バレーボール部顧問までご連絡
ください。
女子バレーボール部一同、心よりお待ちしております。

もしよろしければ、私たち昭和第一高等学校の仲間とともに有意義な高校生活３年間を送ってみま

おります。

以上です。
ご静聴ありがとうございました。

見学・体験入部をご希望の方は「練習見学・体験入部送信書」をご利用ください。

中学生・受験生のみなさんへ

中学生、受験生のみなさん。こんにちは。
ＳＤＨ昭和第一高等学校女子バレーボール部は、随時、部活動見学、体験入部を受けつけて

せんか？

受験生のみなさん。


